La semana al día

viernes1

El nuevo Vallès ha salido a la calle y ha sorprendido no sólo porque no se había anunciado, sino porque es otro Vallès, el cambio estético es radical. En el área de Granollers la edición se repartió a su hora, en el resto de la comarca durante la mañana. Al mediodía toda la edición estaba distribuida v durante la semana hemos recibido mensajes de felicitación ¡El nuevo diseño gusta! La verdad es que en redacción estamos muy satisfechos con el resultado final. Cuidado, el anterior también nos gustaba (era de 2009), pero éste supone un salto de calidad, y una mayor exigencia porque cada página tiene un diseño propio, para hacerlo atractivo.

Las prisas de última hora produjeron damos fe que hasta la extenuación.

pequeños errores, sólo perceptibles para quienes estamos en el detalle, pero nos gusta la estética. De hecho, los profesionales de la imprenta cuando vieron las primeras pruebas nos felicitaron. Claro que seguro hay lectores que no les ha gustado el cambio, y aunque el nuevo diseño lo supera, es normal que así sea, porque todo cambio, y especialmente cuando es tan radical, provoca la lógica confusión en el lector, que no encuentra sus secciones habituales. Es como si le hubieran quitado su revista, y dado otra. Pero no es otra ni distinta. Es el Vallès de siempre, sólo que rejuvenecido.

Jonathan ha hecho un buen trabajo, y



Este Vallès gusta: es el Vallès de siempre, sólo que rejuvenecido

sáhado15

Hoy los sindicalistas liberados de la comarca, y de toda España, marcharon sobre Madrid para protestar contra los recortes del gobierno Rajoy. La Delegación del Gobierno de Madrid habló de ochenta mil manifestantes, Octavi Huertas, el secretario general de las CC.OO. del Vallès Oriental-

objetivos marcados por los sindicatos y eran un millón los manifestantes que habían desembocado en la capital procedentes de los cuatro puntos cardinales. Hace gracia el estigma del millón.

Si una mani no llega al millón es un

Maresme, decía que se habían cumplido los fracaso. Es una herencia del fascismo. Lo de calificar como Marcha a estas movidas también lo es.

La Marcha sobre Roma es la primera marcha política así llamada. Fue la de Mus-

Es la única que triunfó.

La moda de esta temporada es llamar Marchas a las manifestaciones

domingo 16

cualquiera la nueva frutería de la Font Verda y permanece abierta todos los días, horas después que haya anochecido. No entiendo como aguantan tantas horas sin decil basta. El único día que no abrieron fue el martes de la Diada.

Hace cinco años la frutería en este ba-

que está regentada por chinos. Ahora ya no lo es. En la Font Verda, y todos los barrios de la ciudad, los chinos van extendiendo sus negocios como una imparable mancha de aceite de color amarillo. Empezaron con un misterioso restaurante (casi) siempre vacío, chinos, lentamente y sin prisas, dominarán bazar, bares, cafeterías, chicas de relax...

Cuando amanece, abre un domingo rrio habría sido una frutería especial, por- ahora el negocio amarillo ha llegado a la alimentación.

Y seguro que la mancha no se parará con la fruta, porque esta gente es laboriosa, paciente, educada, constante. Tienen siempre una sonrisa dibujada en la cara. Los Los chinos, lentamente y sin prisas, dominarán el mundo



martes18

Pasó el pasado martes, pero hoy se ha sabido. El día de la Diada el alcalde y el número dos del Avuntamiento de La Roca marcharon sobre Barcelona. Quizás otros compañeros de gobierno sean independentistas, pero el alcalde, **Rafael Ros**, y el primer teniente de alcalde, *Manolo* Álvarez, no lo son. O no lo eran. O al menos nunca lo han sido. Probablemente, muchos otros manifestantes sean como ellos, pero sin duda pocos han hecho como ellos, aunque de forma provisional y transitoria, alcalde a

un regidor del PP. César Alcalá es el número tres en el organigrama municipal de La

Alcalá no Marchó sobre Barcelona, así que durante esta particolare jornada en que los no independentistas, el uno y dos de La Roca, pedían la Independencia por la Vía Layetana, dejaron ser a uno del PP la primera autoridad municipal. ¡Está claro que ni Ros ni Álvarez son [ni piensan] lo que dijeron esa soleada tarde de verano en Barcelona! Y si me equivoco, que me rectifiquen.

¡Ni Ros ni Álvarez son lo que dijeron esa soleada tarde de verano en Barcelona!

miércoles10

Hace una semana que cerraron la entrada a Granollers por la puerta de Cardedeu a causa de la construcción de dos rotondas para mejorar el acceso al Hospital y el incremento del tráfico por la plaza de la Font Verda es inapreciable. Los vecinos daban

trasunto de la calle Girona, pero no es así. ¿Dónde ha ido el tráfico que ha desaparecido? La pregunta tiene respuesta.

por hecho que aquello se convertiría en un es más largo, pero el acceso al destino es más rápido. Y es que los conductores saben

Vamos, que los temidos problemas del La alternativa de muchos conductores tránsito han desaparecido. Que cada día hay es la de coger la Ronda Nord. El recorrido menos coches de tránsito es una evidencia.

La Ronda Nord está tragando el cierre de la carretera de Cardedeu